



LE PROJET EDUCATIF

Le collège Sainte Marie est un établissement catholique d'enseignement lié à l'Etat par son contrat d'association sous la tutelle des Frères de Ploërmel.

C'est un collège ouvert à tous les jeunes. C'est un lieu de vie pour toute la communauté éducative, dans le respect des droits et des devoirs de chacun.

Le collège est un lieu pour s'instruire

Il doit permettre à l'élève :

- D'acquérir des connaissances
- De découvrir et développer ses capacités
- D'être acteur de son parcours et de son orientation

Au collège, chacun a le souci de cultiver le goût et l'envie d'apprendre, la volonté de réussir.

Le collège est un lieu d'épanouissement et de progrès

- Un lieu de croissance relationnelle et affective
- Un lieu propice à la réalisation du projet personnel du jeune :
 - Où les difficultés et les souffrances du jeune sont entendues
 - Où le jeune est amené à donner du sens à sa vie
 - Où le jeune va être aidé à aimer la vie et à s'épanouir.

Le collège est un lieu de vie pour tous : jeunes, professeurs, personnels non enseignants, parents, gestionnaires : une communauté éducative qui se construit et qui avance.

- Un lieu d'écoute et de dialogue entre tous
- Un lieu de partage et de solidarité, de confiance et de simplicité
- Un lieu de respect où les différences doivent être vécues comme une richesse
- Un lieu où l'adulte est repère, référence, témoin. Disponible, il agit avec douceur et fermeté.

Le collège est un lieu de culture spirituelle

- Un lieu où l'on fait connaître Jésus-Christ
- Un lieu où l'on propose un chemin de foi, dans le respect de la conscience de chacun.

Le collège Sainte Marie est : « **Un lieu fraternel et humain** » où l'Homme grandit.